
Il  presidente  di  Sabatino:  “Nessun  rischio  agli  stipendi  dei
dipendenti  provinciali”

 

In riferimento a quanto apparso sugli organi di stampa in data odierna circa il
possibile rischio degli stipendi dei dipendenti provinciali con i tagli del Governo, il
Presidente della Provincia di  Teramo Renzo Di Sabatino precisa quanto segue:
“L’Ente  Provincia  si  appresta  ad  affrontare  la  sfida  di  un  riassetto  della
macrostruttura alla luce delle nuove funzioni attribuite dalla legge.  La trattativa
che abbiamo aperto con il Governo è finalizzata ad evitare che i tagli preventivati
si  ripercuotano  sui  servizi  resi  dall’Ente  e  stiamo  adottando  tutte  le  azioni
necessarie per far fronte alla diminuzione dei fondi ma escludo  che ci siano rischi
alla erogazione degli stipendi dei dipendenti. Certo è che con la riorganizzazione
delle funzioni ci sarà un riassetto complessivo della macchina burocratica  e una
conseguente razionalizzazione delle spese per il personale”.
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